

ATAQUE CARDIACO ABATIO AL PADRE HERNAN LARRAIN

Víctima de un ataque al corazón falleció el Padre Hernán Larraín, director de la revista Mensaje.

El deceso del padre Larraín, de 52 años de edad, se produjo en Santiago.

Un vocero del Centro Belarmino dijo que el sacerdote había tenido algunos problemas car-

diacos, pero que nada hacía temer un desenlace fatal.

El padre Larraín fue Rector de la Universidad Católica de Valparaíso, fundador de la Escuela de Psicología de la Universidad Católica de Santiago y Director durante varios años del Centro Belarmino.

Los restos del religioso es-

tan siendo velados en el Centro Belarmino, la residencia de los jesuitas, en Cienfuegos 17.

Sus funerales se efectuarán hoy, en el Cementerio Católico, después de una misa que se oficiará a las 10.30 horas en la Iglesia del Colegio San Ignacio.



Quehacer literario [artículo] Sergio Ramón Fuentealba.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fuentealba, Sergio Ramón

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Quehacer literario [artículo] Sergio Ramón Fuentealba. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)